

Jacques Jonathan NYEMB est un avocat d'affaires et spécialiste en politiques publiques, qui a commencé sa carrière chez Cleary Gottlieb Steen & Hamilton LLP avant de rejoindre le Cabinet NYEMB, fondé par son père. Admis aux barreaux de Paris et du Cameroun, il a créé la Fondation Mackenzie en 2008 pour former des femmes en milieu rural et le collectif O.S.E.R. L'Afrique en 2010 pour promouvoir l'engagement des jeunes africains. Ancien Maître de Conférences à Harvard et enseignant en gouvernance à l'Université Catholique d'Afrique Centrale, il a présidé la taskforce "Initiative Bonne Gouvernance d'Entreprises" et créé The Okwelians en 2020. En juin 2022, il a été nommé président du Conseil pour le suivi des recommandations du nouveau sommet Afrique-France.